

**Contact presse :**

Sacha Benhamou

06 13 94 06 13

sacha.benhamou@generationlibre.eu**Paris, le 15 décembre 2025****[Annonce] Nathalie Janson, élue Présidente de Génération Libre***La gouvernance renouvelée*

Génération Libre entame un nouveau chapitre de son histoire. **L'économiste Nathalie Janson a été élue Présidente du think tank**, à l'occasion de son Assemblée générale extraordinaire du 9 décembre, le think tank s'est doté d'une nouvelle gouvernance.

Nathalie Janson est professeur associé d'économie au sein du département Finance à NEOMA Business School, et enseigne également à Sciences Po. Elle est en outre administratrice de la Société d'Economie Politique. Fondamentalement hétérodoxe, ses recherches portent sur les questions de politiques monétaires, de régulation bancaire et de crypto-monnaies.

Sur la liste menée par la nouvelle Présidente, **Edouard Fillias, Frédéric Guimbal et Grégoire Lucas**, administrateurs historiques de Génération Libre ont été reconduits, et de nouveaux administrateurs font leur entrée : **Karine Charbonnier, Alexis Karklins-Marchay et Maxime Sbaihi**.

Dirigée depuis le mois de mai par Kevin Brookes, enseignant à Sciences Po, politologue, cette nouvelle équipe s'engage à porter haut et fort un **libéralisme populaire**, à 360°, qui s'adresse à ceux qui refusent aussi bien le techno-étatisme que le populisme. Qui défend toutes les personnes qui ont perdu la maîtrise de leur destin sous l'avalanche de normes, taxes, et réglementations. Qui dénonce un système qui favorise avant tout les puissants et les personnes connectées au pouvoir, au détriment de tous les autres. Génération Libre défendra donc toutes les libertés personnelles, à commencer par celle de créer, d'échanger et de consommer.

A l'heure où les ennemis de la démocratie font la guerre aux portes de l'Europe, où le commerce international est menacé, et où les coups de canif à l'Etat de droit se multiplient, GenerationLibre se veut un acteur incontournable dans le débat public français.

Génération Libre entend rompre avec le modèle du think tank dans sa tour d'ivoire, et défend une approche militante par en bas. **Notre force réside dans notre communauté**, composée de citoyens engagés, de militants, d'experts et de soutiens qui partagent une même vision : celle d'un avenir fondé sur la liberté. En mobilisant les outils les plus innovants — intelligence artificielle, production collaborative, campagnes numériques — nous transformerons la matière grise en influence réelle.

À PROPOS DE GENERATIONLIBRE

GenerationLibre est un think tank indépendant de tout parti politique. À travers ses publications, GL poursuit trois objectifs : vivre et laisser vivre, pour permettre à chacun de définir ses propres valeurs dans une société ouverte ; briser les rentes, parce que la libre concurrence des échanges comme des idées est le meilleur moyen de contester l'ordre établi ; penser le progrès, pour que les innovations technologiques demeurent au service de l'individu.